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Die Texte, die unter dem Titel "No Guarantees" publiziert werden, sind die schriftliche Fassungen der Vorträge, die auf der gleichnamigen Tagung im April 2006 im IFK in Wien gehalten wurden. Der Beitrag von Lutz Musner wurde als Nachtrag zur Tagung in IFKnow 2 (2006) veröffentlicht und wird hier noch einmal zur Diskussion gestellt.

Die folgenden Bemerkungen mögen als Einleitung zu den publizierten Vorträgen zur europäischen Lage der Kulturwissenschaften dienen.








The articles, published unter the header "No Guarantees", derive from the conference "No Guarantees" held in April 2006 at the IFK in Vienna. Lutz Musner's contribution has already been published as a summary of the conference in IFKnow 2 (2006). Here, it is put up for discussion once again.

The following considerations might be seen as introctury remarks to the papers of this series on the situation of Cultural Studies in Europe.
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